



Amandine De Souza (MiM 04)

Directrice Générale - leboncoin
Managing Director - leboncoin

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

Je suis Amandine De Souza, Directrice Générale @leboncoin que j'ai rejoint il y a un an après un parcours en conseil (4,5 ans chez Bain & Company) puis en retail (environ 14 ans chez Casino, Westwing, Galeries Lafayette où je dirigeais LE BHV Marais, Eataly Paris Marais et les achats maison, bricolage et loisirs pour le groupe). J'ai 45 ans, je suis en couple depuis 23 ans avec un ESCP, Pierre Guys (MiM 04), et nous avons deux enfants Gabriel 13 ans et Juliette 10 ans !

I'm Amandine De Souza, Managing Director of Leboncoin, which I joined a year ago after a career in consulting (4.5 years at Bain & Company) and then retail (around 14 years at Casino, Westwing, Galeries Lafayette, where I managed LE BHV Marais, Eataly Paris Marais and home, DIY and leisure purchases for the group). I'm 45, I've been in a couple for 23 years with a fellow ESCP, Pierre Guys (MiM 04), and we have two children Gabriel 13 and Juliette 10!

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉE À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

Rejoindre leboncoin, un fleuron de la tech, n'était pas une évidence quand on vient du retail... Mais ce sont nos valeurs communes, l'envie d'avoir de l'impact et de faire évoluer le monde en promouvant un commerce plus responsable, ainsi que ma connaissance du retail et ma capacité à accompagner des marques fortes, ancrées dans le quotidien des français et françaises, qui ont permis cette rencontre un peu inattendue ! C'est un vrai bonheur d'avoir rejoint leboncoin, ses équipes innovantes et vraiment sympa, et d'être parfaitement alignée avec la raison d'être de l'entreprise qu'on dirige.

Joining leboncoin, a leading tech company, was not an obvious choice when you come from a retail background... But it was our shared values, the desire to make an impact and change the world by promoting more responsible commerce, as well as my knowledge of retail and my ability to support strong brands that are firmly rooted in the daily lives of the French, that led to this unexpected meeting! It's a real pleasure to have joined Leboncoin, with its innovative and really nice teams, and to be perfectly aligned with the purpose of the company we run.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

Avoir rencontré l'homme de ma vie, indéniablement, mais aussi des amis pour la vie dont je suis toujours très proche où qu'ils soient aujourd'hui (Paris, Annecy, Bordeaux, Marseille, Tunis, Los Angeles...).

Having met the man of my life, definitely, but also friends for life whom I'm still very close to wherever they are today (Paris, Annecy, Bordeaux, Marseille, Tunis, Los Angeles...).

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

Ma curiosité qui me permet de m'intéresser à tout, de vouloir sans cesse apprendre ou découvrir de nouvelles compétences, métiers, univers !

My curiosity, which enables me to be interested in everything, to always want to learn or discover new skills, jobs and worlds!

LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANTE ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?

Profite vraiment de ces années pour engranger un maximum d'expériences, en stage, à l'étranger, dans les associations... Investis-toi à fond et profite de tout ce que l'école peut t'offrir ! Don't be lazy! Tu es en train de créer un réseau qui vaudra de l'or à l'avenir si tu l'entretiens bien.

Take advantage of these years to gain as much experience as possible, in internships, abroad, in associations... Invest in yourself and benefit from all that school has to offer! Don't be lazy! You're building a network that will worth a fortune in the future if you nurture it well.

UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Je n'ai pas une personne qui m'inspire mais un réseau de femmes de dirigeantes du retail "Le Retail Club", réseau que j'ai lancé avec Delphine Merle (ESCP 03), en 2017, qui est devenu plus éclectique aujourd'hui avec les évolutions des unes et des autres. C'est un ensemble de femmes, une quarantaine, que nous animons très régulièrement et qui est une vraie source d'échanges, d'apprentissages, de fun et de sororité.

There's no one person who inspires me, but a network of women who are retail executives called "Le Retail Club", a network I launched with Delphine Merle (ESCP 03), in 2017, which has become more eclectic today with the evolutions of each other. It's a group of about forty women that we run very regularly and which is a real source of exchange, learning, fun and sisterhood.

QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LA PLUS FIÈRE DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

Diriger une entreprise qui fait vraiment bouger les lignes en promouvant un commerce plus responsable tout en répondant à la contrainte forte du pouvoir d'achat des français et françaises est une vraie fierté. Tout ce dont nous avons besoin est déjà produit, il s'agit de mettre ces besoins là au bon endroit et de faire circuler des biens qui sont inutiles pour certains et nécessaires, importants ou juste une envie pour d'autres.

It's a real accomplishment for me to run a company that's really pushing the boundaries by promoting a more responsible way of doing business, while at the same time responding to the major constraint of the purchasing power of the French. Everything we need is already produced, it's just a question of putting these needs in the right place and getting goods into circulation that are useless for some and necessary, important or just a desire for others.